
« Nous sommes avant tout motivés par la volonté de pouvoir 
accompagner jusqu’au bout les animaux qui sont nés, ont été élevés sur nos fermes et dont nous avons 
pris soin tout au long de leur vie. C’est une façon de leur marquer notre respect et de réduire fortement 
le stress lié à ce moment » explique Guylain Pageot, éleveur en Loire Atlantique, porteur du projet. 
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